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【令和６年度 後期学校評価結果について（１２月実施回答率 39.7％）】 
※１あてはまる  ２ややあてはまる  ３あまりあてはまらない  ４あてはまらない  ５分からない  

（１）アンケート全体に関わることについて  

２学期も道徳授業地区公開講座や音楽会、保護者会などたくさんのご参観・ご協

力をいただきました。それを踏まえた中で、多くのご回答やご意見をいただけたこ

と、心から感謝申し上げます。今後も取組がさらに充実するよう努めてまいります。 

学校評価からの考察・詳細につきましては、２ページ以降をお読みください。  

 

ながいけ 
八王子市立長池小学校  

令和  ６年度  学校評価号  

令和  ７年２月２１日  

電話  ６７７－５１２０  

FAX ６７７－５１２２  

ホームページ   http://hachioji-school.ed.jp/ngike/ 

地域運営学校  

H＆S 配信のみ  
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 （２）肯定的な回答が高かった設問について 

 

①  設問４「学校は、子どもが安心・安全に過ごせるように、避難訓練などの安全管

理に取り組んでいる。」  

 設問４の肯定的ご意見は、９９．３％となりました。子どもたちが安心・安     

全に過ごすことのできるよう、日々多くの情報を校内で共有しております。ま    

た、月に一度の安全点検を改善を重ねつつ実施しております。  

 避難訓練は、３学期は予告なしで実施し、子どもの対応力を高めるようにし  

ております。つい先日、１月１０日はホームページでの災害掲示板を表示する  

訓練を実施しました。また 1 月１７日は、災害伝言ダイヤルの訓練を実施しま  

した。 

 今後も校内の安全点検・安全管理を続け、子どもたちの安心・安全を確保し  

てまいります。  

 

②設問１２「学校は保護者に対して適切に情報を提供している」について  

  前期に続き、９７．１％の肯定的な評価をいただきました。学校だよりや学年

だより、ホームページ等の発信について、今後もご家庭と情報を共有できるよう

努めてまいります。校長作成の「写真ニュース」では、保護者の方から「子ども

たちの様子がよく伝わってきて楽しみにしている」とのご意見を多数の方より直

接いただいております。  

  ただ、発信媒体を紙にしてほしいというご意見もいただきました。八王子市の

方針としましても、ホーム＆スクールによる配信を進めていることから今後も配

信による発信となることをご了承ください。  

 

③設問３「本校が松木中（小）学校と一緒に行う取り組み「小中一貫教育」につい

て知っている。 

 設問３の肯定的回答は９５．６％と、前期に続き高い評価をいただきました。

あいさつ運動や夏の中学生参加による小学生への学習教室、互いの学校の参観な

どを進めております。今年度は、松木中学校の校長、副校長を講師として迎え、

長池小学校の校内研究を進めました。中学校へのつながりや子どもたちの９年間

の成長を見据えた教育活動について研究を深めました。次年度も引き続き松木中

学校、松木小学校と連携した小中一貫教育を進めてまいります。  

 

④設問９「学校は子どもの生活指導に適切に取り組んでいる」について 

 設問９の肯定的回答は８６．１％ととなり、前期の肯定的回答７８．６％から

７．５ポイント改善いたしました。校内では、いじめの未然防止や早期発見、早期

対応、また生活指導を充実させるために校内での情報共有を大切にしております。

週に一度のいじめ対策委員会では、生活指導に関する情報交換を行っております。

また、夕方に行っている打ち合わせでは、随時情報共有を行っております。今後も

子どもたちがよりよい学校生活を送ることや良い習慣作りのためにも生活指導を

充実させてまいります。  
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（３）肯定的な回答が低かった設問について 

  設問１５「学習に関すること」  

設問１５「お子さんはすすんで学習に取り組んでいる」は７９．６％という結果

となりました。これは前期、７９．７％、R５年度の７９．７％からほぼ横ばいとな

っております。約２割の方が、続けて否定的な回答となっていることを改めて真摯

に受け止めてまいります。今後も子どもたち一人ひとりの学習環境を整備し、楽し

い授業づくりだけでなく、子どもたちが自らの学習意欲を高められるような雰囲気

づくりを目指します。  

 

今後とも、子どもたちのよりよい成長のために、各項目でいただいた評価を参考

に、さまざまな教育活動について不断の改善を図ってまいります。  

 

【自由意見より全体にかかわること、複数意見への回答】 

★ご意見・ご質問等   〇学校からの回答  

★保育園の頃から人見知りで、挨拶はしっかりしなさいと言ってもなかなか改善しな

いのでもう少し何故挨拶が大切なのかという事を教えていきたいです。  

〇本校が最も大切にしている取組が「あいさつ」です。３学期当初のあいさつ運動で

も、代表委員を中心とした多くの児童が朝の登校時に挨拶をしました。  

学校からも挨拶の大切さを引き続き伝えてまいります。  

★一クラス少人数でもいいので、クラス分け希望です。  

〇文部科学省の小学校設置基準では、令和７年度より６年生を含む全学年が一学級あ

たり３５名となります。そのため、３５名以下のクラスを複数に分けることはでき

ません。グループ活動など少人数で学ぶ場面を作ることで少人数による学びの場を

作っております。 

★学習用端末の使用について  

〇 Chromebook の使用について、一部の児童が YouTube を見るなど使い方に偏りがあ

り、規制すべきとのご意見をいただいております。  

  学校としましては、学習に関連しない動画等の閲覧を許可しておりません。また、

八王子市から貸与されている端末は YouTube を閲覧する機能には制限があります。

自主的な方法で制限を超えて閲覧している際には、都度該当児童に指導を実施して

おります。もしご家庭で持ち帰った際に YouTube を閲覧するような使い方をしてい

る場合は、ご家庭でも使い方に関するお話をしていただきたいと思います。  

 

※全体に関わる内容でも、具体的なことが分からないものについては、個別に連絡

をさせていただきました。また、個人的な内容については、電話での回答とさせ

ていただきました。  

 

 アンケートへのご回答、ありがとうございました。前期評価の際にお伝えしたよ

うに、今回をもって令和６年度の最終的な学校評価となります。令和６年度も残す

ところ、２カ月ほどとなりました。進級・進学に向けて教職員一同、最後まで子ど

もたちの成長を支援してまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。  


